

Von: Nationalparkgemeinde <nationalparkgemeinde@siesbach.de>
Gesendet: Dienstag, 12. Mai 2020 18:43
An: Klaus Mildenerger
Betreff: Gottesdienste in Coronazeiten

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Liebe Mitbürger*innen,

auf Bitte von unserer Pfarrerin, Frau Christiane Bock, leite ich euch die unten stehende Information zu Gottesdiensten in Corona Zeiten in unserer Kirche zur Information weiter. Ich möchte an dieser Stelle in Erinnerung rufen, dass mit Beginn der Pandemie unsere Kirchenglocken jeweils sonntags um 11:15 Uhr läuten und zu einem gemeinsamen Gebet einladen.

Frau Pfarrerin Bock teilt mit:

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Siesbacherinnen und Siesbacher, angesichts der ersten Lockerungen haben einige Gemeinden erste Gottesdienste mit „Gemeinde“ gefeiert. Man hört das und denkt: Können wir das auch?“

Für die Siesbacher Kirche sähe es unter Berücksichtigung aller Vorschriften so aus:

Die Kirche hat eine Grundfläche von 105qm.

Daraus ergibt sich die mögliche Höchstzahl von 10,5 Personen, die sich zum Gottesdienst darin aufhalten dürfen.

Davon sind abzuziehen: 1 Pfarrerin, 1 Organistin, 1 Küsterin, 1 Presbyterin, wobei die letzten beiden die Eingänge kontrollieren müssen.

Die verbleibenden möglichen 6 Gottesdienstbesuchenden müssen sich vorher telefonisch anmelden, vor dem Gottesdienst in eine Liste eintragen.

In der Kirche gelten die üblichen Hygienemaßnahmen wie Mund-Nase-Schutz, Desinfektion und Abstand.

Singen ist nicht gestattet.

Lediglich Pfarrer und Organisten sind vom Tragen des Mundschutzes ausgenommen, weil sie hinreichend weit von den Menschen entfernt stehen (müssen).

Kanzel und Empore bleiben geschlossen.

Wir haben es im Presbyterium ausprobiert, wie es sich anfühlt, eine längere Zeit mit Mundschutz zu verbringen. – Grauslich!

Die Vorschriften, so haben wir festgehalten, widersprechen allem, was wir unter Gottesdienst verstehen, nämlich das freie Zusammenkommen von Menschen, die mit ihrem gemeinsamen Singen und beten Gott Loben wollen, ihm Danken und ihre Bitten vor ihn bringen und zugleich die frohe Botschaft seiner Liebe hören.

Wir haben im Presbyterium beschlossen, dass wir vorerst unter diesen Umständen keinen Gottesdienst in unserer Kirche halten werden.

Für Freiluftgottesdienste gelten übrigens dieselben Bestimmungen.

Wir verweisen deshalb weiterhin auf die Angebote von TV und einiger Gemeinden, die Gottesdienste streamen. Auch einige Nachbargemeinden tun dies und sind über die Internetseite des Kirchenkreises „Obere Nahe“ „Kirche mit dir“ zu finden. Uns fehlt das notwendige Equipment und andere können es besser als wir.

*Herzliche Grüße und bleiben Sie behütet und gesegnet!
Ihre Christiane Bock*

Ich möchte euch bei dieser Gelegenheit auf den verschobenen Beginn der Bauarbeiten zur Versorgung unseres Ortes mit Glasfaserkabel hinweisen. Nach jetzigem Kenntnisstand soll mit den Arbeiten im Juli 2020 begonnen werden. Die Baufirma wird mich ca. 14 Tage vor Baubeginn über das tatsächliche Datum informieren.

Herzliche Grüße

Klaus

Nationalparkgemeinde Siesbach
Der Bürgermeister
Klaus Mildenerger
Hauptstr. 47
55767 Siesbach
Tel.: (06781) 933 671
Mobil: 0174 345 5067
nationalparkgemeinde@siesbach.de

Pfarramt Leisel
Hauptstrasse 27
55767 Leisel

Tel.06787/524
Fax:06787/935020
E-mail:Ch.Bock@Heiligenboesch.de